



きたほ Hot Line 2014.12

発行部数 3,000部 • 平成26年12月号 第473号
• 平成26年12月1日発行 • 毎月1日発行

【活動報告】③

租税教室指導者研修会

仙台3法人会

『税務調査のスムーズな受け方と対応策』

最近の金融経済情勢!!

【女性部会】③

電気ポットでクッキング

【青年部会】③

震災ドキュメンタリー映画上映会

『～架け橋きこえなかった3.11～』を開催!!

【タックスQ&A】④

通勤手当の非課税限度額の改正について

【ビジネスニュース】⑥

有名人を活かしたブランド戦略

【特集記事】⑥

今こそ!! ~自分を高める仕事力~

未来事業株式会社 エグゼクティブ マネージャー 石黒 和男 氏

【事業予定等】⑧

盲導犬育成資金街頭募金活動

宮城支部 清掃奉仕活動

新春講演会・賀詞交歓会のご案内

会員増強活動～会員募集中です～

行事予定はホームページをご覧ください。

<http://www.kitaho.or.jp>

仙台北法人会

検索



②
今月の喜多宝人
聞かせて!!
社長さん

佐藤 渉さん

赤坂建設(株) (総合建設業)

今月の喜多宝人

聞かせて!!

社長さん

地域に根ざし愛される会社に

台風が通りすぎ爽やかな秋晴れになった10月14日、今回は仙台市泉区の水の森公園キャンプ場の日の前にある赤坂建設株式会社さんをお訪ね、代表の佐藤涉さんにお話を伺いました

まさか自分が会社を継ぐとは

私は昭和48年にまだ仙台市になる前の泉市赤坂で生まれました。この年はちょうど会社が創立した年でもあります。建設業を始める前は果樹園を営んでいたらしいのですが、団地の造成などの関係で先代（父）がいろいろな人と相談して土地を手放して今度の会社を設立しました。

小中学校のころはサッカーに明け暮れていました。18歳のとき親の紹介で別の建設会社に入社し現場作業や測量などを勉強しました。ただ私はこの時点では「会社は継がないよ」なんて思つてました、25歳くらいのころ人手不足のため今の会社に入社し5年くらい前から

は先代の下でいろいろ学び多くの方々のご支援により今年から代表に就任いたしました。正直自分が社長を務めるとは夢にも思つてませんでしたね。

震災復興はまだまだ終つてない

東日本大震災の復興は、あれだけの災害だったでの緊急性のあるものは終わつた感はあります。皮肉なことに震災前の建設業は、イメージ的にはまだまだ復興は終わりではないと思います。皮肉なことには建設業は、経営的にあまりいいものではなく、かなりつらい思いをしいらっしゃいますが、団地の造成などの関係で先代（父）がいろいろな人と相談して土地を手放して今度の会社を設立しました。

交通事情等の問題でお願いされても気持ちだけが先走つて数ヶ月はなかなかうまくいかず難しい状況でしたが、市や県の方や多くの人たちの支えがあり何とか乗り切ることができました。今はできるだけ市内や地元を中心にお手伝いしている状態です。

地域に根ざして、「町のお医者さん」

お医者さんは人の病気を治します、建設会社は何をする会社か考えた時、建設会社は町を直し、発展させる「町のお医者さん」のような役割を担つていると思いました。地域に根付き、地域を守り発展に貢献し、皆様に名前を覚えてもらい愛される会社にしていきたいと考えております。何かあつたら赤坂建設とまでは言いませんが、そ

れぐらいの会社していきたいと思いますし、できる限りお客様のご要望に答え、そして建設業のイメージ回復のためにも社員一丸となつて努力していきたく思つております。

年5月に生まれたばかりの二人の娘と公園で遊ぶ事です、平日はなかなか一緒にいる時間が少なく妻にまかせつづりなので：大変ですけれどかわいくしてあげないです。又、たまに父と一緒に実家の庭を草刈などして綺麗にし友人や知人を呼んでバーベキューなどを楽しんだりもしています。将来は娘をバイクの後ろに乗せて風を受けて走つてみたいですね、一人だとサイドカーですかね（笑）。



[赤坂建設株式会社] 代表取締役 佐藤 涉さん

〒981-3121 仙台市泉区上谷刈字赤坂9-2 TEL 022-372-5111



◆この記事は、各支部長の推薦により掲載しております。

掲載を希望される方は各支部長又は事務局に申し出ていただき、支部長の推薦により決定いたします。

きたい
開催を心がけたいと思
ます。



去る10月29日(水)、仙台北・中・南法
人会共催セミナー「税務調査のスムーズな
受け方」が開催されました。約70名参加。
講師は公認会計士の土屋晴行氏。好評
で毎年開催されています。受講者から
は資料と話
のギヤップが
面白くない等感
想が上がりま
した。今年
度も残り少
なくなりま
したが、業務
のお役に立
てるセミナー
開催を心が
けたいと思
います。



『税務調査のスムーズな受け方と対応策』 仙台3法人会

経済・税務の知識習得のため、10月30日(木)52名の出席で役員研修会を開催しました。当時は、第一研修として日本銀行仙台支店店長高橋経一氏から「最近の金融経済情勢について」をテーマに、日本銀行の調査に基づいた各種データの解説をいただきました。

日銀における復興等に向けた取組みや震災後の預金の動向、金融緩和などのお話に参加者は熱心に耳目を傾けていました。

第二研修は、仙台市法人課税係長の須藤豊子氏、主任の佐藤敏秀氏から「地方法人税の創設と法人税割の税率改正について」のテーマで説明をいたしました。講師は、法人税の所得割りの一部が地方法人税に移ったところでありました。

去る10月16日(木)仙台北税務署にて租税教室指導者研修会が開催されました。毎年、「法人会ならではの地域社会貢献事業」の一つとして「租税教室」に取り組んでおり、小・中学校へ出向き1時間を使用して児童・生徒に税についての授業を行うもので、当会では小学6年生を対象に毎年数校(昨年度は7校)で授業を行なっています。その講師役を務めるに当たって研修会には青年部会と女性部会が参加し、昨年との変更点などを学んできました。

順次左記日程で租税教室を実施致します。

租税教室実施予定

女性部会担当

12月4日(木)	東六番丁小学校
12月5日(金)	北六番丁小学校
12月10日(月)	愛子小学校
12月11日(火)	鶴谷東小学校

青年部会担当

12月17日(水)	国見小学校
1月14日(水)	折立小学校
1月20日(火)	燕沢小学校
1月22日(木)	七北田小学校

女性部会Information

電気ポットでクッキング

去る10月21日(火)電気ポットでつくる簡単便利な料理教室が開催されました。

講師は小林裕子氏。ビニール袋に材料を入れ電気ポットに入れるだけ。洗いものも出ず、本来の材料の旨味を引き出す調理法は大好評でした。ポットに入っている間の待ち時間には栄養講義をしていただき、今までの認識が変わる話も。食材への正しい知識も深められ、目からウロコの2時間でした。



青年部会Information

震災ドキュメンタリー映画上映会『~架け橋きこえなかった3.11~』を開催!!

青年部会(高橋隆幸部会長)では、去る11月6日(木)18:30~「せんだいメディアテーク スタジオシアター」にて、「情報は「命」を守る」をテーマに「震災ドキュメンタリー映画上映会」を公開で開催し、約130名にご来場いただきました。

聴覚障害者は防災無線が聞こえないために情報を得ることが難しいことや、避難所生活でのテレビニュースや食事等の配給にも支障が出たり、充分なコミュニケーションが取れないことでより一層の不安を抱えることになる等、ご自身も耳に障害を持つ今村彩子監督が自ら取材したドキュメンタリーでした。

『マスクではあまり取り上げられない、津波警報が聞こえなかった人たちの苦悩を知ってもらう』『防災設備に莫大な国費を投入するより、身近な「人」による情報で命が守られることを伝える』『身近なところにどういう人がいるかを再認識し、いざという時の動き方を考えておく』という目的で企画した事業でしたが、多くの方にご来場いただきましたので周知の一助になったと思います。

映画上映後の今村彩子監督の舞台挨拶では、「映画に出演した方々のその後」についてや、聴覚障害があるご自身について「助けられるだけではなく、他の人のために出来ることは何でもしたいと考えている」というお話しもいただきました。



青年部会会員大募集中!

詳しくはホームページで <http://www.yg88.com/>

アフラックは「がん保険」も「医療保険」も選ばれて契約件数No.1*

*平成23年版
「インシュアランス生命保険統計書」より



■引受保険会社(お問い合わせ先)

Aflac

アフラック(アメリカンフリーライフ保険会社)

仙台総合支社
〒980-6122 仙台市青葉区中央1-3-1 アエル22階
法人会 ☎ 0120-876-505

タックス Q&A

～通勤手当の非課税限度額の改正について～



通勤手当の非課税限度額の改正が行われたと聞きましたが、どのような改正が行われたのでしょうか。また、何か注意すべきことはありますか。



自動車等の交通用具を使用している者に支給する通勤手当について、通勤手当の非課税限度額が引き上げられました。この改正は、平成26年4月1日に遡って適用されるため、既に支払われた通勤手当のうち、課税対象となっていた金額について、新たに非課税とされる部分の金額が生ずることにより過納となる税額の精算は、本年の年末調整の際に行うこととなります。なお、改正内容の詳細は次のとおりです。

所得税法施行令の一部改正が行われ、交通用具を使用している給与所得者に支給する通勤手当の非課税限度額が、通勤距離の区分に応じて次のように引き上げられました。なお、次表以外の通勤手段に係る改正はありません。

区分	通勤距離	課税されない金額	
		改正後	改正前
自動車等の交通用具を使用している者に支給する通勤手当	片道55km以上	31,600円	24,500円
		28,000円	
		24,400円	20,900円
		18,700円	16,100円
		12,900円	11,300円
		7,100円	6,500円
		4,200円	4,100円
		(全額課税)	同 左

1 この改正後の非課税限度額は、平成26年4月1日以後に支払われるべき通勤手当（同日以後の通勤手当の差額支給分を含みます。）について適用されます。

2 年末調整を行う際の所得税及び復興特別所得税の計算や源泉徴収簿の記載のしかたについてご不明な点は、国税庁ホームページ（www.nta.go.jp）に掲載されている「年末調整で精算する際の源泉徴収簿の記載例」をご覧いただくか、所轄の税務署の源泉所得税担当にお尋ねください。

※ 税務署から配布している「平成26年分 年末調整のしかた」に掲載した記載例（17ページ）に一部誤りがあります。

詳しくは国税庁ホームページ（www.nta.go.jp）をご覧ください。

国税電子申告・納税システム

e-Tax

**納税には
ダイレクト納付
が便利です！**

e-Taxを利用して電子申告等をした後に、届出をした預貯金口座から、簡単な操作で即時又は期日を指定して納付することができます。

※事前にダイレクト納付利用届出書の提出が必要です。
※届出書の提出から利用可能となるまで、1か月程度かかります。

国税に関する申告や納税、申請・届出などの手続きがインターネットで行えます。

e-Taxを利用して所得税の申告をするこんなメリットが！

添付書類の提出省略 還付がスピーディ

ご利用に際し条件、注意事項があります。
法人会は会社経営の効率化のためにe-Taxの普及を支援しています。 詳しくはホームページをご確認ください。

イータックス 検索

有限会社サンライズロジテム
取締役社長 瀬谷 春夫

有名人を活かしたブランド戦略

◎ ピカソが愛したノートの価値

先 日、会社設立当時からお世話になっている経営コンサルタントの先生と、会食をする機会がありました。これまで何度も会社の危機を経験しましたが、その度に先生から学んだ考え方で救われました。

お酒も進み、ほろ酔い気分になった頃、先生よりモレスキンのノートはいいと話がありました。かの有名なピカソやゴッホも使っていたといわれ、1冊数千円もする高級ノートです。

翌日、さっそくネットを利用してアマゾンで注文しましたが、品切れでした。

いつも使っているノートは、1冊百円位です。一方、モレスキンのノートは、品質や仕様が異なるとはいえ、1冊二千円近くするものです。こんなに高いものが品切れになるほど売れていることに、とても興味を持ちました。

結局、会社近くの本屋さんでモレスキンを購入しましたが、モレスキン社の販売戦略は、中小企業こそ真似をする価値があることに気付きました。

以 前、お店で見たPOPには、ゴッホやピカソも使用したと書いてあったため、てっきりモレスキン社は19世紀から存在する、非常に歴史ある会社と思っていたが、実は1997年にイタリアで

設立されたことが分かりました。

ノートの中の拡張ポケットの中には、モレスキンの歴史について書かれたリーフレットが入っています。取り扱い方法ではなく、その歴史を説明しているところに特徴があります。

モレスキンの特徴である丸い角の長方形と、ノートを束ねるゴムバンド、そしてマチ付きポケットのあるノートは、フランスの小さな製本会社によって19世紀に作られたものです。ゴッホやピカソ、ヘミングウェイなど偉大な芸術家や思想家に愛されるも、その後市場から姿を消してしまいます。

そ の伝説的なノートを「復刻」したのが、モレスキン社です。

過去の偉人に愛され、使われ続けたものは、調べれば世の中に数多く存在します。ですが商品にわざわざリーフレットまで同封して、その歴史を語っているものはほとんどありません。

値段の高いモレスキンが品切れするほど売れている理由の一つは、過去の偉大な芸術家が愛用していたという付加価値によるものです。

商品にまつわる歴史は、読んでいて楽しいものです。モレスキン社のように、自社商品の歴史を積極的に宣伝することは、他社との競争を避け、熱狂的なファンを獲得する方法として効果があります。

◎ 有名人のサインの意味

以 前、ある観光地へ旅行に行った時のことです。名所を見て回り、昼食はどこで食べようか探していたところ、タイミングよく中華料理屋さんがありました。周りには目立った飲食店がなかったため、ぶらりと店に入ると有名人のサインが壁一面に貼られていきました。

これは偶然おいしい店に巡り合えたと期待しましたが、注文したラーメンを食べてびっくりしました。「まずい」の一言です。二度と来ないと誓いました。

こんなにおいしくないラーメンなのに、よく有名人がサインを書いたものだとあきれてしまいました。サインを書いた有名人も、自分の名前がおいしくない中華料理店の宣伝に使われていることに、内心怒っているかもしれません。

有名人が書いたサインは、単にお店に来たことを記念して書いたものなのか、そのお店が気に入って書いたものかを冷静に判断する必要があります。

私 が月に2・3度立ち寄る居酒屋さんは、お店の雰囲気もよく、なによりも料理が絶品です。特に大鍋で煮込んだモツ煮は、忘れた頃、無性に食べたくなります。

そんな馴染みの居酒屋の親方から、カウンターで飲んでいる時にともびっくりすることを教えてもらいました。それは次の通りです。

「酒場放浪記の吉田類さんが、先日プライベートでお店に来て、俳句を詠んで行ったよ」。

酒場放浪記といえば、私が毎週見ている数少ないテレビ番組の一つです。

番 組で取り上げられたお店で、最後に一句詠むのが通例ですが、プライベートで立ち寄られて、わざわざ俳句を詠まれたということは、まぎれもなくその居酒屋が気に入った証拠です。親方の話では、仙台の居酒屋で吉田類さんの俳句があるのはとても珍しいようです。

そうした事実があるにも関わらず、その居酒屋さんは全く宣伝をしていません。カウンター付近に額に入れて俳句が飾ってありますが、常連さんでも知らない可能性があります。

個人的には、普段カウンターの席は空いているので、急に人気が出てお店に入れなくなるのは困ります。ですが吉田類さんのファンにとっては、行ってみたいと思うに違いありません。

有名人のサインがあるお店でも、一度行けばもう二度と行きたいお店がある一方、すっかり虜になって通い続けるお店もあります。

「売ること」と「売れ続けること」は全く違うことに、改めて気付かされました。

特集

マイ今こそ!! ~自分を高める仕事力~

未来事業株式会社 エグゼクティブ マネージャー 石黒 和男

1.はじめに

企業内を含めると「コンサルタントとして、長きにわたり1万人以上の方々の仕事を拝見してきました。そこで感じたことは、「人ひとりが素晴らしい潜在能力があるにもかかわらず、その「能力を伸ばせていない」とことでした。能力があるのに、単純で作業的な仕事を多くの時間を占めている人に出会うと、その人の能力を引き出すことに努めてきました。今まで、「高めてきた仕事力」を紹介します。

2.3年でおよそ2倍の能力差がつく!

入社後、配属されたのが映写機職場でした。当時の上司である高野課長から(後にビデオを開発して世界に普及させたミスターVHSと呼ばれた)、わが社はレコード会社であるが、きっといつかレコードを聞きながら映像を見る時代が来ると聞かされた時は、びっくりしました。

その時に、「仕事で何よりも力をつけていないと生き残れないと感じました」。人より仕事を2割早くやるように心掛け

いました。その結果、年数が経つたびに能力向上は1年後には1・2倍、2年後には1・44倍そして3年後には、およそ2倍にも広がることができました。

このことは、同期入社の一人が、スタート時点では同じでも、Aさんは何事にも積極的に分からぬことがあると自分で調べたり、先輩に聞いたりして言われた以上の成果を出していました。

一方、Bさんは失敗が怖くて「何か言われるのをできるだけ避け」取り組むタイプでした。

いかがでしょうか。この2人の力の差は、とんでもなく大きな差がついていると推測されます。

3.やさしい仕事を優先する!

仕事が能力向上につながらないマンネリ化の時期がありました。このスランプに陥ったときの自分の仕事を振り返ってみると、挑戦が必要な難しい仕事を後回しにしていたのです。

このできることのみを行うことは、イギリスの財政家グレシャムが「16世紀のイギリスで質の悪い貨幣が横行したときに、悪貨は良貨を駆逐する」と表現して、今ではこの法則は通貨だけ

4.仕事が変わった時がチャンス!

電機業界もビデオの時代から情報化社会へと大きく変わろうとしていました。会社の方針もビデオ一本足の経営から情報機器拡大が打ち出され、16番目の工場として栃木県の宇都宮へ工場進出することが決まりました。

現地に行ってみると10万坪(3万坪)

の土地には、ススキが茂つて遙か遠方に

は男体山がそびえ、夕陽が落ちていくシーンは、まさに映画を見ている光景でした。

でなく「計画のグレシャムの法則」として、使用されるようになりました。

皆さんはいかがですか。やさしい仕事を先にして、難しい仕事を後回しにしていませんか。

忙しさを理由に、「自分でできる仕事をばかり時間を使うと、その仕事は既にできるので、大きな力の向上にはなりません。「挑戦が必要な難しい仕事」に時間を使い、能力向上を図っていきましょう。

アフラックは「**がん保険**」も「**医療保険**」も選ばれて契約件数No.1*

*平成23年版
「インシュアラント生命保険統計書」より

■引受保険会社(お問い合わせ先)
Aflac
アフラック(アメリカンフリーライフ保険会社)
仙台総合支社
〒980-6122 仙台市青葉区中央1-3-1 アエル22階
法人会
カーナビ
0120-876-505

生きるための
がん保険 Days

ちゃんと応える
医療保険 EVER

ディスク工場を視察し、帰国後、建設に取り掛かりました。

会社の命運を賭けた、この事業を成功させるには、自分の仕事として建設から始まり、人の採用、設備の導入、そして生産稼動まですべてを行わなければなりません。

仕事が変わったことをチャンスと捉え、「ここで能力を100%以上活かしていく」と心に決めました。

5. 明日の100点より 今日の60点でスタートせよ！

工場建設から生産稼動までの日程は半年間しかありません。

以前(昭和44年)、松戸市で「すぐにやる課」が設置され、市民から好評を得たことを思い出しました。

まずトライしてみて、60%の出来でも、まずはやってみよう。やりながら100%に近づけていこうと決めました。

最初は工場の整地から始まりました。

そして、工場の骨組みと進んでいった時に、業者は40日かかると言いました。私はその半分の20日でやるようになっていました。どのくらいの作業時間がかかるかではなく、まず時間を決めて作業を行うことにしたら、半分の時間で出来るようになりました。

この経験は、後の改善のやり方にも役立ち、まず改善の正味時間を決めて、そしてその時間内でその改善を行う」とになりました。この方法により、時間當

たりの改善密度が上がり改善速度は2倍以上になりました。

6. 自分の仕事を「見える化」せよ！

自分の仕事を改善するために、まず仕事を「見える化」することから始めました。

「見える化」は自分の仕事を表に出しますので、タイムリーな管理・改善に結びつけていくことができます。

「見える化」のステップは、次のように進めるといいでしょう。

ステップ1 「仕事項目」を一覧表にします

対処法

①自分の行っている仕事を書き出します

ステップ2 改善アイデアを見つけます

対処法

改善の4原則は以下の①～④です。

- ①やめる、とる、きる、ゼロにする
- ②簡素化する
- ③交換する
- ④結合する

7. 事後管理から事前管理へ！

月末の締めが終わってしばらくしてから、先月の経営実績、品質状況などが出てきて、ここで問題点が分かってどうで「あとの祭り」です。

仕入れであれば、発注した時点では入れ金額は決まります。外注も、これと同じことが言えます。残業も、残業指示を出したときに残業代は決まります。そして先行きの資金繰りもこの時点で決まっているのです。

仕入れにしても外注発注にしても、

経営改革表に基づいた計画を遵守することが第一です。その計画に対応する

ことが、第二です。その計画に対応する

ことが、第三です。その計画に対応する

ことが、第四です。その計画に対応する

ことが、第五です。その計画に対応する

ことが、第六です。その計画に対応する

ことが、第七です。その計画に対応する

ことが、第八です。その計画に対応する

ことが、第九です。その計画に対応する

ことが、第十です。その計画に対応する

ことが、第十一です。その計画に対応する

ステップ3 「なぜ」と問い合わせて改善案を見つけます

対処法

- ①なぜを繰り返して行うと真の原因が見えてきます
- ②なぜ、なぜを5回繰り返すと改善に結びつく原因が見つかります
- ③フローチャートを作成する
- ④日々計画を照合しながら発注業務をする
- ⑤日々実績(日毎と累積)を記入する
- ⑥進捗線との対比を日々確認し、差異が大きければその時点で解決する

8. 最後に

仕事を能力向上に役立つものに変えていくためには「いまの仕事をいかに改善できるか」です。どんなところでも「もう、これでよい」というところはありません」改善活動は、仕事力上げることに

より「今まで気にしなかったこと」が課題として浮かび上がります。その課題を全社的なテーマの下で改善することによって、「一体感を強めてくれるでしょう。苦労して、一緒に仕事を成功に導いたという喜びは、誇りにも強い連帯感にもなるのです。その一番効果的な方法が「自分の仕事を高めて」改善を進めていくことです。

今、世の中はたいへんなスピードで変貌しつつあります。決して後れを取らないよう足踏みすることはなく改善を続ける必要があります。

今回紹介しました経験記が、少しでも皆様の「仕事力を高める」ことができれば幸いです。

仙台北法人会のホームページをご覧ください!!

- インターネットセミナー 380タイトルが見られます。

- (忙しい)課長のための仕事術

専用コンテンツは「ID : hj1201」「パスワード : 0151」でご覧になれます。



順で行なうと良いでしょう。

- ①当月の月次計画を明確にする

- ②月次計画を稼働日数で割り日々計画を決める

広澤克実 氏
スポーツコメンテーター(元プロ野球選手)

新春講演会・賀詞交歓会のご案内

平成27年の新春講演会は、元プロ野球選手で現在スポーツコメンテーターとしてご活躍の広澤克実氏を講師にお迎えして開催いたします。

講演では、「名将に学ぶ!リーダーシップと強い組織作り(仮)」と題してお話をいただきます。

- ◇日時 平成27年1月27日(火)
 - 新春講演会 17:00～18:30
 - 賀詞交歓会 18:40～
- ◇場所 江陽グランドホテル
仙台市青葉区本町2-3-1 Tel.022-267-5111
- ◇会費 講演会 会員 無料 一般 1,000円
会員 7,000円 一般 9,000円



※会員の皆様へは、ご案内状を別途往復はがきで郵送いたします。お申し込みは当該はがきをご利用願います。
※会費は当日受付にて申し受けいたします。

多くの皆様のご参加をお待ちしております。

会員増強活動～会員募集中です～

公益社団法人化二年目を迎え、法人会の原点である「税」に関する活動に軸足を置きながら組織財政規模の再構築を図るために会員増強に力を注ぐとともに地域の活性化にも配慮しながら役員・会員・職員が一体となった運営に努めております。本年度も脱退防止に努めながら前年度比純増を目標に日々、法人会の仲間を増やすため会員増強活動に努めています。

また、皆様にご紹介いただいた企業様にご入会いただけた場合、ご紹介者様にはクオカードを進呈致します(平成27年度総会後)。是非入会されていないお知り合いの企業様がいらっしゃいましたらご紹介下さい。

連絡先 (公社)仙台北法人会事務局
電話 022-263-0151

盲導犬育成資金街頭募金活動

当会では、平成12年度より盲導犬育成支援事業を実施しております。

去る10月18日(土)、公益財団法人日本盲導犬協会仙台訓練センターのご協力のもと、盲導犬・PR犬と、仙台市内の大学生・高校生ら約30名と一緒に総勢80名で仙台市内4ヵ所で募金活動を行ないました。

仙台には訓練センターがあることから、市内では募金活動が盛んに行なわれており、おかげさまで今年もたくさんの募金が集まりました。

募金額は右記のとおり、全額を仙台訓練センターに寄附しました。ご協力いただきました皆様には心から感謝申し上げます。

【会場提供】さくら野百貨店仙台店様、SELVA様 【集計協力】ローレルバンクマシン(株)東北支店様



場 所	金 額
①さくら野百貨店前	88,716円
②フォーラス前	91,271円
③一番町平和ビル前	91,073円
④セルバ前	63,746円
合 計	334,806円

宮城支部 清掃奉仕活動

宮城支部(田中秀穂支部長)では、去る10月12日(日)7時～毎年恒例の清掃奉仕活動をみやぎ仙台商工会宮城支所との合同で「JR愛子駅周辺～錦ヶ丘」にて行いました。

快晴ではありましたが早朝ということもあり、かなり寒い中での活動となりました。

ゴミはさほど落ちていなかったものの、タバコの吸殻だけは数多く落ちており、喫煙者のマナーの悪さが目立ちました。

朝早くからご協力いただきました皆様に感謝申し上げます。

【参加企業名】(順不同・敬称略)

(株)ガーデン二賀地／(株)宮城衛生環境公社／(株)ユアテック仙台中央営業所
(有)宮城興業／(有)ゼルコーバ平安／(有)研明社／(株)鹿志村建築設計事務所
東北通産(株)／デイリーマナー教室



編集後記

小さなことでも三年続けると形になる

人生の節目にには、必ず「数」が関わっています。

物事を成し遂げる時には、段階的に成功していく基準となる「数」があります。

中でも日本人はなぜか「三」が好きですね。

なぜ好きなのか、説は三つあります。

一つ目の説は、日本に古くからある中国の「陰陽思想」の影響だと言われている説。

二つ目の説は、三は「満つ」や「充つ」に通じる非常におめでたい数だとする説。

三つ目の説は、一や二は点や線でしかないが三になってはじめて、面が完成する、すべてが揃う。だから三が好きだという説。

また、「三」の付くことわざには、「石の上にも三年」ということわざ

があります。

意味は辛くても辛抱して続ければ、いつかは成し遂げられるということ。

三年ちょうどの意味ではなく、多くの月日を表し、何事にも忍耐強さが大切だということです。

他にも「三度目の正直」「三本の矢」「三人寄れば文殊の知恵」「三日坊主」「三つ子の魂百まで」「早起きは三文の徳」「仏の顔も三度まで」等々たくさんあります。

「三」という数字を大切に、一つの事を三年間続けて行きましょう。そうすれば身に付けることが出来ます。

何事も諦めず、三年後の自分を楽しみながら続けて行きましょう。

株式会社大広塗装工業 代表取締役 中鉢 広